

état de rivaliser avec les hôpitaux les mieux aménagés du pays entier. La reconstruction de la partie centrale, qui relie harmonieusement les deux ailes, restera le grand souvenir de son administration.

LES DELEGUES MILITAIRES FRANCAIS

A peine M. François Veuillot nous eût-il quittés que nous arrivèrent, mardi soir, le 19 février, les trois membres distingués de la délégation militaire française, qui ont passé plus de deux mois dans la province de Québec. M. le capitaine Duthoit, M. le lieutenant Flory et M. le sergent Dobelle—tels sont les noms de ces fiers hommes et de ces non moins fiers chrétiens—avaient été spécialement invités par S. G. Mgr l'Archevêque à venir nous apporter à leur tour la bonne parole française. Après avoir parlé à Saint-Boniface et à Winnipeg et avoir, eux aussi, comme M. François Veuillot, suscité un grand enthousiasme et opéré beaucoup de bien, ils ont pris dimanche soir le chemin des Etats-Unis, regrettant de ne pouvoir se rendre à une pressante invitation, qui les appelait à Edmonton. Ils donneront des conférences à Saint-Paul, à Chicago, à Detroit et dans plusieurs centres franco-américains de la Nouvelle-Angleterre.

L'espace nous fait défaut pour résumer dans cette livraison les douces impressions et les fortes leçons qu'ils nous ont laissées. Nous le ferons dans la prochaine.

LA MORT DE LA RDE MERÉ MARIE-LAURENT

Le 19 février dernier les Rdes Soeurs des SS. NN. de Jésus et de Marie du Manitoba ont eu la douleur d'apprendre la mort de la Rde Mère Marie-Laurent, survenue la nuit précédente à la maison-mère d'Hochelaga. La regrettée défunte était malade depuis de longs mois.

Cette distinguée religieuse, qui a fourni une très belle carrière d'éducatrice, était venue à deux reprises à Saint-Boniface. Une première fois, comme maîtresse des études, de 1902 à 1904, et une deuxième comme supérieure de l'Académie Saint-Joseph, de 1913 à 1916. Délégée au chapitre de la communauté, elle fut élue première assistante générale le 2 octobre 1916. C'est à ce haut poste de confiance que la mort l'a trouvée.

Samedi, le 22 février, S. G. Mgr l'Archevêque a chanté une messe funèbre pontificale pour le repos de son âme à l'Académie Saint-Joseph.

— Cordial salut à la Vie nouvelle, revue mensuelle, organe des retraités fermées à Montréal. Son premier numéro contient des articles très intéressants dûs à la plume de M. l'abbé Philippe Perrier, du R. P. Edouard Lecompte, S. J., de M. le capitaine Duthoit, de M. Guy Vanier, etc. Abonnement : \$1 par an. Adresse : 1300, rue Bordeaux.